

Pasos a la izquierda

J.-R.-C.

Ha aparecido el número 2 de la revista digital *Pasos a la Izquierda*, con interesante contenido. Entre otros, trabajos en materia de sexismo de Olga Fuentes Soriano: «¿Qué falla en la lucha contra la violencia de género?», Luisa Posada Kubissa: «Algunas reflexiones sobre la violencia contra las mujeres»; Berta Cao: «7N contra las Violencias Machistas. Crónica de una convocatoria histórica»; Lucía García Cobo: «Violencia de género, violencia machista: aportaciones al debate»; también trabajos destacables como: Bartolomé Clavero, «¿Reforma constitucional o revisión constituyente?»; Antonio Baylos, «Modelo neautoritario en la crisis y alternativas sindicales»; Ramón Alós, «El sindicalismo ante un cambio de ciclo», entre otros. Como se puede ver, la revista ofrece materiales interesantes para la reflexión. Merece la pena conectar con pasosalaizquierda.com.

26 12 2015